



## PROPUESTA DE INICIO DE ELABORACIÓN DE POSICIONAMIENTO RELATIVO AL USO RESPONSABLE DE LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL EN LA UNIVERSIDAD

Desde la Presidencia del Consejo de Estudiantes, a través de la Dirección de Transformación Digital e Innovación, y en virtud de lo dispuesto en el reglamento CEUCA/CP01/2018 por el que se regula la elaboración y aprobación de los posicionamientos del Consejo de Estudiantes, se propone a la Comisión Permanente del Consejo el inicio de la elaboración de un posicionamiento ordinario relativo al uso responsable de la inteligencia artificial en la Universidad.

Este posicionamiento contemplará una serie de consideraciones sobre el uso de inteligencias artificiales generativas que usan modelos grandes de lenguaje (*LLM*, del inglés, *Large Language Model*) debido a su rápida popularización durante los últimos años en diversos ámbitos, entre los que se encuentran el académico, el de la investigación, la docencia y la evaluación. En un contexto donde, además, no ha existido una formación que aborde esto en nuestra sociedad.

Creemos que la representación estudiantil de la UCA debe expresar su postura acerca del uso adecuado de estas herramientas y cómo llevarlo a cabo. El posicionamiento tratará de hacer consciente a toda la comunidad universitaria de los riesgos que podrían conllevar ciertas prácticas con estas tecnologías, aunque varios de los puntos que se mencionen podrían aplicarse también al público general.

Entre los aspectos que se tendrán en cuenta destacan las implicaciones medioambientales y las consideraciones relativas a la privacidad personal, a la salud mental, al aprendizaje, a la igualdad de oportunidades y a la autoría legítima.

En relación con el plazo de elaboración de este posicionamiento, indicamos como fecha máxima el Pleno que tendrá lugar, con carácter ordinario, en el mes de diciembre.

En El Puerto de Santa María, a 20 de septiembre de 2025

Alfonso Francisco Gil González

DIRECTOR DE TRANSFORMACIÓN DIGITAL E INNOVACIÓN